

## National-Foot 1 et 2 2017-2018/Rencontre Linafp et clubs Les décisions phares renvoyées au 13 mars

J.A.L

Libreville/Gabon

LA suite de la saison 2017-2018, pour le compte des National-Foot 1 et 2, se trouve déjà en question.

Si l'on s'en tient aux échos issus de la rencontre hier entre le bureau directeur de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) et les clubs, l'avenir des championnats de première et deuxième divisions du Gabon pourrait s'écrire en pointillé.

Mais face aux prévisions alarmistes renvoyant la fin de saison même au-delà de la Coupe du monde 2018, la Linafp et les clubs ont opté pour le 13 mars prochain, comme date-butoir pour réfléchir, décider et valider une dé-

cision officielle et définitive pour la suite et fin de l'exercice en cours.

De part et d'autre, une unanimité se dégage autour de ce que la saison qui a débuté devrait aller à son terme, et ne saurait être interrompue sans des mesures d'accompagnement idoines.

« Il nous reste très peu d'options. Mais ce dont je reste convaincu, c'est qu'il faut sauver la saison 2017-2018 qui a débuté depuis plusieurs semaines. Même si le volet financier serait la principale explication aux craintes exprimées, à juste titre, par les clubs, donc la suspension du championnat, il n'en demeure pas moins qu'il faudrait de vraies garanties pour la suite de la saison. Nous espérons recevoir des propositions porteuses lors de nos pro-



Photo : SYLIA

C'est le 13 mars prochain que la suite ou non des joutes du National-Foot 1 sera décidée

chaines réflexions avec les responsables des clubs», avançait hier, loin d'afficher une assurance tous

risques, Brice Mbika Ndjambou, le président de la Linafp. Lequel ne va certaine-

ment pas manquer de questions à ce propos, mais aussi sur les autres sujets d'actualité, durant

le point-presse qu'il tient ce vendredi matin au siège de la structure qu'il dirige.

## Judo/Élection à la présidence de la Fégajudo Me Serge Christian Oувелou de nouveau candidat

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

A deux jours de l'élection du président de la Fédération gabonaise de judo et de ju-jitsu, Me Serge Christian Oувелou, président de la Ligue de l'Estuaire, a annoncé, hier, au cours d'un point de presse, à l'hôtel Leet-Dorian, qu'il brigue une nouvelle fois la tête de cette fédération. Cette élection a lieu ce dimanche 4 mars.

« Je confirme que je suis candidat à ce premier poste de la Fégajudo », a-t-il indiqué après un long exposé de son bilan. A l'entendre, il s'en est déjà donné la posture.

Sollicité par des clubs et des associations de judo,

il a été, à en croire la présentation de son bilan en tant que président de la ligue de l'Estuaire, au cœur de la mise aux normes de ces structures. « Le 18 mars 2017, l'assemblée générale élective n'avait pu se tenir parce que j'avais émis des réserves sur l'existence juridique de la fédération et de ses démembrements. Le ministère des Sports avait donc demandé, avant toute nouvelle élection, de mettre notre entité aux normes. Des personnes avaient été nommées pour cette tâche, mais elles n'ont rien fait. J'ai donc dû, voulant éviter un nouveau report de cette élection, m'atteler à donner une existence juridique aux clubs, entre autres », a expliqué Me Oувелou.

Ce travail permettrait donc d'envisager une



Photo : Wilfried MBINAH

Serge Christian Oувелou présentant son bilan et sa candidature pour la présidence de la Fégajudo.

élection sans accroc. « Avec le travail qui a été fait ces derniers temps, plus rien n'interdit l'organisation de cet événement ce dimanche 4 mars. Toutes les conditions sont désormais réunies. La tutelle avait demandé, notamment, que les ligues soient mises en place, que les clubs et la fédération aient une existence juridique, etc. C'est ce qui a été fait », a expliqué, confiant, ce détenteur d'un 3e dan de judo.

Ce dernier a placé, hier, son action et sa candidature sous le signe de l'apaisement des tensions. « Si j'ai agi ainsi, c'est parce que j'ai répondu à l'appel des responsables des clubs, des ligues et des judokas, qui ne veulent plus être pris entre plusieurs feux. Ils veulent remonter sur les

tatamis et retrouver la compétition. Surtout qu'il faut se préparer pour les prochaines échéances. Notamment les futurs Jeux olympiques. »

Ces points, bien qu'il ne les a pas présentés ainsi, semblent être l'essence de son programme. Puisqu'il estime qu'il faut relancer une discipline et une fédération moribondes.

Pour mémoire, il s'était déjà porté candidat à la présidence de la Fégajudo en mars 2017. Une élection qui avait été annulée pour des problèmes liés à l'existence juridique de la fédération. Pour celle à venir, l'ancien président André Angwe Aboughe a annoncé, il y a quelques jours, son retrait.

## Basket-ball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Ouverture du Championnat provincial "2017-2018" Une première journée perturbée par la pluie

J-P A

Port-Gentil/Gabon

LA Place de la Concorde de Port-Gentil a été choisie par la Ligue de basket de l'Ogooué-Maritime pour abriter la cérémonie d'ouverture, le week-end écoulé, du Championnat provincial de basket-ball, cuvée 2017-2018.

Seuls les matches de samedi se sont joués au cours de cette première journée. Ceux ayant été programmés dimanche n'ont malheureusement pas été disputés, en raison de la grande pluie qui s'est abattue des heures durant sur la ville de sable, ce jour-là.

Les cinq rencontres prévues pour la journée de samedi se sont toutes déroulées sans anicroche, et les résultats suivants ont été enregistrés : d'abord chez les cadets, Ezanga est venu à bout d'Akatsuki (37-20). Chez les minimes, succès de la formation de LBC 2 devant Ndambo (32-10). En première division, LBC s'est incliné devant Mandji Jokers (44-59).

Enfin, en deuxième division, Maxwell 11 a pris le dessus sur Champagne (47-35), et BEAC B l'a emporté devant Sainte Barbe (60-57).

Les quatre derniers matches : Mandji Jokers/Stade Mandji en ca-



Photo : Jean Paulin Alloungue

Un instantané d'une rencontre du Championnat provincial.

tégorie junior, LBC 1/Akatsuki chez les minimes, Ndambo/Ezanga en dames et LBC corpo/Akatsuki en mixte, programmés pour le dimanche n'ont pu se dérouler, à cause des mauvaises conditions atmosphériques évoquées ci-dessus. La ligue va devoir trouver les possibilités pour les faire disputer.

**Tous les résultats**

Minimes : LBC2/Ndambo : 32-10

D1 : LBC/Mandji Jokers : 44-59

Cadets : Ezanga/Akatsuki : 37-20

D2 : Maxwell 11/Champagne : 47-35

BEAC B/Sainte Barbe : 60-57